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Конфликт в Петербургском отделении Всероссийского об- Сегодня в П
щества инвалидов (ВОИ), напоминающий боевые действия, ВОН царит нераз
длится уже не один год. На этот раз «главнокомандующие» на — так можно
противоборствующих сторон в лице председателя правле- отношения, что с.*
ния Валерия Гаврилова, которому районные отделения ВОИ руководящих орг
пытаются выразить недоверие и отстранить от должности, и ление, ревизнонна
Натальи Ковальковой, председателя Приморского районного районные организ
отделения ВОИ, она же председатель ревизионной комис- воюют между соб
сии городского отделения, решили дать «бой» друг другу в днне годы, как с
присутствии представителей прессы, организовав беседу за седатель ревнзнон
«круглым столом» —«Конфликтная ситуация в Петербургском син Н. И. Кова,

отделении Всероссийского общества инвалидов: пути к сбли- ление практическ
жению». лось от работы,

районные организ
К великому сожалению, ну- сти помощи им плюс к той, тили свога^ деят<

ти к сближению за этим сто- что оказывают федеральные других районах
лом мало кто пытался найти, и городские власти. Объедн- вые организации
а весь разговор свелся к но- нившись в организацию, они с существующими
иску виновных в сложившей- могли бы стать выразителями Конфликт межа
ся ситуации — с одной сторо- нужд и чаяний тех, чьему здо- телем правления
ны, и отражению натиска нас- ровью нанесен непоправимый ловым и ранонны
тупавших — с другой. урон. Кому, как не самим нн- киями разгорался

Общество инвалидов (Петер- валидам, знать, насколько годом все сильнее
бургское ВОН) существует в необходимы общение, забота и лом году состоя,
нашем городе уже восемь лет. чувство, что ты не одинок. кая конференция
Созданное но инициативе ни- Используя те возможности Ее делегаты выра
валидов-опорников, оно объ- и льготы, которые государство рие своему предс
единило в себе 22 районные и власти города представляют брали новый еост
организации, в которых насчи- этому обществу, видимо, мож- ния. Казалось бы,
тывается 24 тысячи членов, но было бы в значительной — работайте! Н
Это составляет примерно пять мере скрасить безрадостное су- этой конференции
процентов всех зарегистриро- шествование многих инвали- ральным правде
ванных инвалидов Санкт-Пе- дов. Но, к сожалению, те, (.Москва) прнзна]
тербурга, а их сегодня почти кто избирал руководящие ор- мерными. В резу
полмиллнона человек. ганы ВОИ в 1991 году, судя лось двоевластие:

В Петербургское ВОИ при- по всему, ошиблись, доверив ния, два председ
шли те, кто хочет активно власть в организации не тем, ликт продолжаете
заниматься проблемами боль- кого нужды инвалидов дейст- как не было, так
ных людей, искать возможно- вительно волнуют. В ближайшее т
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ится четвертая отчетно-выбо-
рная конференция Петербург-
ского ВОИ. Организует ее
официальное правление. Xq-
телось бы уже на этом «круг-
лом. столе» услышать обсуж-
дение вопроса по созданию
совместного организационно-
го комитета конференции, ку-
да бы вошли представители
всех конфликтующих сторон.
Но этого не произошло. И
многие теперь просто не верят,
что грядущая конференция по-
ложит конец конфликту.

Кстати, перед началом засе-
дания «круглого стола» к
участникам обратился депу-
тат Государственной думы
Анатолий Голов. Вот текст его
обращения:

— Как депутата Государ-
ственной думы, члена комитета
по труду и социальной поли-
тине, меня волнуют проблемы
инвалидов и отношение к ним
государства. Этим людям тре-
буется внимание и забота со
стороны общества и государ-
ства. Но мало хорошего в том,
что и те небольшие льготы,
которые предоставлены обще-
ству инвалидов, приводят к
конфликтным ситуациям. Это
дискредитирует его и ставит
вопрос: правильно ли оказы-
вается помощь инвалидам?
Нужно ли устанавливать льго-
ты именно обществу или надо
помогать непосредственно ин-
валидам? Надеюсь, что вы най-
дете разумное решение, позво-
ляющее обществу и вам самим
вместе справиться с серьезны-
ми проблемами, стоящими пе-
ред нами, а не тратить силы
на выяснение отношений меж-
ду собой.

Участники «круглого стбла»
не вняли словам депутата Го-
сударственной думы. Прислу-
шаются ли к ним делегаты
конференции?

Виктор ДОРОГИН


